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羽生市議会議員 動かせ羽生！ゼロからの挑戦！ 

中島 なおき（直樹） ３７歳 

 

中島なおき 検索 

青年地方議員の会視察 
議会基本条例について 

八ツ場ダム建設現場を視察 

スケールの大きさに驚きました 春日部市長選挙にて 
石川市長 2 期目の挑戦に尽力 

 

議会&活動報告会にて 

大勢の方に集まっていただきました 

若手政治家養成塾定例会 
東松山市民病院の現状について 

保育所の運動会にて  
運動不足を痛感・・・。 

～・～・～議会&活動報告会を開催しました！～・～・～ 
 11/8(日)パープル羽生にて、一切動員要請はせず、NO,14の活動レポートとブログ「ゼロからの挑戦日記。」

のみの告知により、不特定の方を対象に議会&活動報告会「動かせ羽生！ゼロからの挑戦！～2年半を振り返

って～」を行いました。開催にあたってどれだけの方に集まっていただけるか不安でしたが、予想に反して大勢の

方々にお集まりいただきました。数々の反省点がありますが、それらについては次回の課題にさせていただきま

す。また今回の報告会は終了しましたが、ご自宅、集会所、会議室等場所をご提供いただければ、いつでも出

前にて報告会（1名からでもお受けします。）を行います。お気軽にご連絡ください。 
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平成２１年度１２月定例市議会が終了しました！！ 
 １１月２６日から１２月１４日までの１９日間の日程で平成２１年度１２月定例市議会が開催されました。藍染議会で継

続審査となっていた羽生市まちづくり自治基本条例をはじめ、平成２１年度羽生市一般会計、各特別会計補正予算案、

人事院勧告に伴う、職員の給与削減、市長をはじめとする特別職職員の給与削減を定める条例改正、行政組織条例の

一部を改正する条例、市税条例の一部を改正する条例、事務手数料徴収条例の一部を改正する条例等の市長提出の

9議案に加え、諮問 1件、議員提出議案として議員報酬を削減する条例改正、「子宮頸がん撲滅のための施策を求める

意見書」 「八ツ場ダム建設推進を求める意見書」が上程され、各議案とも原案通り可決、承認、同意されました。私中

島は「八ツ場ダム建設推進を求める意見書」については、羽生市にとって利水、治水の観点から必要なダムであると認

識をしておりますが、ダム建設現場を視察し、時代の変化に対応していない事業ではないのか？という疑念を抱きまし

た。ダム建設の推進ではなく、地元住民の生活再建を最優先すべきという視点から意見書提出に対して「反対」の意思

表示をさせていただきました。 

中島なおきを応援する会への献金報告 
 NO,13 の活動レポートで私の政治団体「中島なおきを応援する会」への

カンパ（政治献金）を募らせていただきました。右に添付したのは通帳の写

しです。総額 60,001円となりましたことをご報告させていただきます。埼玉

県選挙管理委員会への収支報告書にもしっかりと記載をさせていただきま

すとともに、大切に大切に使わせていただきます。ありがとうございました。 

 ＜振り込み先＞ 武蔵野銀行 羽生支店 （普）１０２８９１２ 中島なおきを応援する会  

 
 

 
 

 

月
議
会
中
島
直
樹
の
一
般
質
問 

・
図
書
館
の
運
営
方
針
に
つ
い
て
（
抜
粋
） 

 

羽
生
市
図
書
館
に
は
明
確
な
運
営
方
針
や
事
業
基
本
事
計
画
が
見
当
た
ら
な
い
。
運
営
方

針
、
事
業
基
本
計
画
を
明
確
に
し
、
計
画
的
に
運
営
す
べ
き
と
考
え
る
が
い
か
が
か
？
ま
た
、

昨
年
度
３
月
議
会
に
お
い
て
議
会
に
て
図
書
館
に
指
定
管
理
者
制
度
を
導
入
す
る
こ
と
が
出

来
る
旨
の
条
例
案
に
議
会
で
修
正
を
加
え
た
。
そ
の
後
図
書
館
に
指
定
管
理
者
制
度
導
入
に

向
け
、
ど
の
よ
う
な
議
論
が
な
さ
れ
て
い
る
の
か
？ 

〈
答
弁
・
生
涯
教
育
部
長
〉
抜
粋 

 

早
急
に
運
営
方
針
を
明
確
に
し
、
事
業
基
本
計
画
を
策
定
し
た
い
。
指
定
管
理
者
制
度
導

入
に
つ
い
て
は
、
利
用
者
への
サ
ー
ビ
ス
向
上
の
た
め
、
窓
口
業
務
の
み
を
委
託
す
べ
き
と
考
え
て

い
る
。
業
者
の
選
定
も
含
め
、
導
入
に
向
け
調
査
研
究
を
行
っ
て
い
る
。 

 
・
公
園
遊
具
の
安
全
管
理
に
つ
い
て
（
抜
粋
） 

 

近
年
、
全
国
で
公
園
遊
具
で
の
重
大
な
事
故
が
相
次
い
で
い
る
。
羽
生
市
に
お
け
る
公
園
遊

具
の
管
理
体
制
は
ど
の
よ
う
に
な
っ
て
い
る
か
？
ま
た
羽
生
市
に
お
い
て
重
大
な
事
故
の
報
告

は
な
さ
れ
て
い
る
か
？
全
国
で
重
大
な
死
亡
事
故
が
起
き
て
し
ま
っ
た
箱
型
ブ
ラ
ン
コ
の
市
内
の

設
置
状
況
は
？ 

〈
答
弁
・
ま
ち
づ
く
り
部
長
〉
抜
粋 

 

都
市
公
園
は
ま
ち
づ
く
り
部
、
児
童
遊
園
は
市
民
福
祉
部
で
管
理
を
し
て
い
る
。
安
全
管
理

に
つ
い
て
は
、
専
門
業
者
に
委
託
し
て
い
る
と
と
も
に
、
市
職
員
に
よ
る
定
期
的
な
見
回
り
を

行
っ
て
い
る
。
市
内
の
公
園
に
て
重
大
な
事
故
の
報
告
は
な
い
。
箱
型
ブ
ラ
ン
コ
は
村
君
地
区
、

秀
安
地
区
に
設
置
し
て
あ
る
が
、
可
動
部
分
を
固
定
し
、
動
か
す
こ
と
が
出
来
な
く
な
っ
て
い

る
。 

 

※
そ
れ
ぞ
れ
の
答
弁
に
対
し
て
再
質
問
を
し
て
お
り
ま
す
。
質
問
、
答
弁
の
正
確
な
内
容
に
つ
い
て
は
３

か
月
遅
れ
で
発
行
さ
れ
る
定
例
会
議
録
、
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
及
び
「ゼ
ロ
か
ら
の
挑
戦
日
記
。
」
の

兄
弟
ブ
ロ
グ
で
あ
る
「羽
生
市
議
会
議
員 

１
番 

 

中
島
直
樹
の
議
会
発
言
録
」で
ご
覧
い
た
だ
け
ま

す
。 

１２ 


